



UNIVERSIDAD DE
SAN BUENAVENTURA



Boletín de
PRENSA

Medellín, 4 de septiembre de 2019

“Colombia está reinventando el rugby subacuático mundial”

- *Nuestro docente Samuel Gaviria es técnico y jugador de la Selección Colombia campeona del 11° Mundial de Rugby Subacuático.*
- *Ya se prepara para el mundial de clubes que se realizará en noviembre en Alemania.*
- *La estrategia que usó la selección para ser campeona les ha dado el título de “arquitectos del rugby subacuático”.*

“Somos los arquitectos del nuevo rugby subacuático mundial”, dice con orgullo Samuel José Gaviria, docente de la Licenciatura en Educación Física y Deporte y de la Tecnología en Entrenamiento deportivo de la Universidad de San Buenaventura Medellín, así como jugador y director técnico del equipo campeón del 11° Campeonato Mundial de Rugby Subacuático que se celebró en Graz, Austria en agosto.

Arquitectos porque durante cuatro años, y luego de ser terceros en el mundial que se realizó en Cali, ingeniaron una estrategia que se acomodara al biotipo colombiano, es decir, con la dinámica y el sabor latino, replanteando las tradicionales estrategias del rugby subacuático.

“Entendí que mis jugadores no pesaban los 120 kilos que pueden pesar cada uno de los jugadores suecos, noruegos o daneses. Por eso ingeniamos una propuesta que tuviera nuestra identidad. Al principio nos llamaron locos, porque era cambiar lo que ya había en el rugby, pero ahora nos dan el título de “arquitectos”. Reinventamos este deporte”, indica Gaviria.

El profesor antioqueño que lleva más de 15 años practicando el rugby subacuático, logró así su sueño mundial al vencer 2 - 0 a Noruega, quien era el anterior campeón, y puso al país en la cúspide de un deporte que cada día toma más reconocimiento en Colombia.

Ahora, el nuevo reto será el Campeonato Mundial de Clubes que se realizará en noviembre en Berlín, Alemania, buscando ratificar lo ya realizado en Austria y repetir título del mundial de clubes que ganó el año pasado con el club Orcas.

“Colombia cada vez más suena en el mundo por este tipo de hazañas, no por el pasado violento. Para mí es mostrarle al mundo que no somos ese pasado y que, así como le hacemos a los deportes tradicionales, también estamos presentes en deportes como el rugby subacuático que son igual de importantes. Somos tan profesionales como un jugador de fútbol u otros deportistas. Además, la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas confía en nosotros y nos puede dar campeonatos a futuro. Estamos haciendo país”, indica el docente.

Gaviria espera que ahora sean mucho más los jóvenes que se inclinen por el Rugby Subacuático, el cual tiene diferentes clubes en el país como por ejemplo Aguamalas, el club de la Universidad de San Buenaventura Medellín, que por el momento es recreativo-formativo pero que se espera que en próximos años sea competitivo.

Contacto:

Comunicaciones y Protocolo
Universidad de San Buenaventura Medellín
Cel: 311 3149668